

Científicos granadinos hallan un tratamiento para prevenir la diabetes y la obesidad

La empresa Vitagenes es la única española que participa en un estudio internacional que ya tiene resultados en animales

S. VALLEJO / GRANADA | ACTUALIZADO 17.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La diabetes es una patología sobre la que existen numerosos estudios a nivel mundial para buscar soluciones y conseguir prevenirla e, incluso, curarla. Estudios en los que las células madre tienen mucho que decir. Pero, mientras llegan, muchos otros proyectos alcanzan ya resultados.

El último, una investigación internacional que cuenta con la colaboración de la empresa granadina Vitagenes y que ha permitido encontrar un posible tratamiento para la prevención no sólo de la diabetes, sino de la obesidad, ambas patologías muy asociadas. Todo a través de una molécula presente en el organismo.

Vitagenes colabora desde hace más de un año en este estudio internacional sobre diabetes y obesidad. Un trabajo que ya ha conseguido sus primeros resultados (se acaban de publicar en la prestigiosa revista *Journal of Endocrinology*), muy esperanzadores. En ellos, se ha demostrado cómo una molécula puede abrir las puertas a un nuevo tratamiento preventivo.

Se trata de la molécula interleuquina-6, que se encuentra crónicamente elevada en obesos y diabéticos. Por su mayor presencia en este colectivo de pacientes, se creía por evidencia científica que podría ser perjudicial para estas enfermedades. Pero el reciente estudio da una vuelta de 180 grados a esta creencia.

"Lo más importante es que se ha comprobado que, al contrario de lo que se piensa, podría ayudar a prevenir la obesidad y la diabetes", aseguró el director técnico de Vitagenes y autor colaborador de este estudio, José Luis Mesa.

La hipótesis tratada en el estudio era que la interleuquina-6 estaba elevada de forma natural en obesos y diabéticos, precisamente para combatir estas enfermedades. "Podría ser un potencial tratamiento o suponer un cambio en la prevención de la enfermedad pero esto será a largo plazo". En años, no menos de seis.

De hecho, estos son resultados iniciales sobre pruebas en animales. Ahora tendrán que comenzar las pruebas en humanos, el proceso más largo de la investigación.

Vitagenes es la única empresa española colaboradora en este estudio, realizado por científicos destacados de la Universidad de Melbourne y del *Baker Heart Research Institute*, de Australia.

Según ha informado la [Universidad de Granada](#), impulsora del programa Campus, en el que se enmarca la empresa Vitagenes, el director científico en el mencionado instituto australiano y miembro del comité científico asesor de la empresa granadina, Mark Febbraio, asegura que "los resultados fueron sorprendentes. La administración de esta molécula mejoró la sensibilidad a la insulina y la absorción de glucosa, algo esencial en diabéticos". Además, resultados científicos sugieren que la molécula también podría estar involucrada en el control metabólico del peso corporal.

Vitagenes es una empresa conocida internacionalmente por comercializar un kit que ayuda a diseñar dietas personalizadas a través de un análisis de la saliva.



La sensibilidad a la insulina es esencial en diabéticos.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Vuelos Baratos

Descubre la nueva interfaz de VuelosBaratos.es. ¡Rápido, sencillo e innovador!

Reservar-vuelo.com: Buscador de ofertas de vuelos

Ahorre hasta un 60% en el precio de su billete con los buscadores de ofertas de Reservar-Vuelo.com,...

¡Reserva tu vuelo ya para el verano!

Las mejores ofertas de vuelos para las principales ciudades de España y Europa: París, Bruselas,...

Hipoteca Barclays Euribor +0,39

Infórmese aquí o en nuestras oficinas de la hipoteca que le paga intereses en su cuenta



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

ENCUESTA

¿Cree oportunas todas las reivindicaciones laborales en pleno proceso de crisis económica?

Han contestado 241 personas

- Siempre es un momento oportuno
 Sí, es cuando más me preocupa
 No, primero habrá que solventar la crisis

VOTAR

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

ENCUENTROS DIGITALES



Óscar Cano
 Técnico del Granada CF



Vicente Valero
 Alcalde de Churriana



Noel López
 Alcalde de Maracena



Antonio Lara
 Delegado de Educación



José I. Lapidó
 Músico granadino



Lori Meyers
 Grupo granadino de pop-rock



Pablo García
 Alcalde de Albolote



Gerardo